



8 Pièces

300 m²

Réf. 1056

1 279 000 €

Uzès

Maison à vendre (30700)

Pierres-Blanches
Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Uzès - a égale distance du château ducal d'uzès ou du majestueux palais des papes en avignon, nous ne pouvons que profiter de la beauté et de la richesse de notre patrimoine régional. Nous vous proposons de découvrir cette magnifique propriété de 300 m² de surfaces habitables édifiée sur un terrain de sensiblement 2 hectares. Pénétrons tout d'abord dans la maison principale de 220 m² entièrement rénovée par les actuels propriétaires. Dès l'entrée franchie, le lieu est naturellement inspirant et relève d'un art de vivre propice à la détente. Ainsi avec ses murs en pierres, le salon avec ...

Uzes - equal distance from the ducal castle of uzès or the majestic palais des papes in avignon, we can only enjoy the beauty and richness of our regional heritage. We invite you to discover this magnificent property of 300 m² of living space built on a plot of approximately 2 hectares. Let's first enter the main house of 220 m², completely renovated by the current owners. From the moment you enter, the place is naturally inspiring and exudes an art of living conducive to relaxation. So with its stone walls, the living room with fireplace in which comfortable sofas are arranged is a real ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier

www.residences-immobilier.com



Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier